

Ecole Dial Diop

Rue Franklin Roosevelt

Chers élèves d'Amiens,

Immense a été notre joie, d'apprendre que des élèves d'Amiens étaient désireux de correspondre avec nous. Notre maître nous a fait lire votre correspondance et nous a également expliqué la francophonie.

D'ailleurs, un de nos anciens président M. Abdou Diouf en l'occurrence a été président de cette organisation pendant 8 ans de 2002 à 2010.

Il nous a expliqué les relations séculaires et historiques qui lient le Sénégal et la France dont l'histoire des tirailleurs constitue un cordon important.

Notre maître nous a aussi fait lire votre questionnaire dont nous avons le plaisir d'apporter des réponses.

Qu'en est-il de notre école ?

Notre école s'appelle « école franco-sénégalaise Dial Diop ».

Elle a été créée en 1974, dans le cadre de la coopération France-Sénégal. École primaire, elle propose à ses élèves le programme français du CP au CM2 et le programme sénégalais du CE2 au CM2.

L'école est gérée par le Comité de gestion de l'École franco-sénégalaise (CGEFS). La directrice s'appelle Cécile Chauvel.

Il est situé à Dakar sur l'avenue Franklin Roosevelt. Nous sommes 750 élèves dans notre école. Elle compte 15 classes réparties en 3 bâtiments dont deux à un étage. Nous habitons tous à Dakar mais dans des communes différentes assez éloignées les unes des autres. D'où le recours à 4 bus pour le ramassage des élèves habitant dans la même

zone. Il y'en a qui vivent dans des immeubles, d'autres dans des maisons, d'autres encore dans des appartements. Certains élèves mangent à la cantine ou on leur sert souvent du « Thiebou Dieune » c'est à dire du riz au poisson qui constitue notre plat national.

Nous disposons de deux terrains de sport, d'une bibliothèque, d'un gymnase, d'un jardin et d'un Fablab. (Voir photos)

L'école ouvre ses portes à 7h 45 minutes et les cours débutent à 8h. Les cours s'arrêtent à 13h 15 le lundi, mardi et jeudi. Le mercredi à 12h 15 et le vendredi à 12h. Nous avons deux récréations l'une de 10h à 10h20 et l'autre de 12h à 12h15.

Il y'a aussi dans notre école la possibilité pour les élèves qui le souhaitent de se livrer à des activités périscolaires allant de la poterie à la gymnastique en passant par l'informatique, le football, le basket....

Concernant notre classe voilà ce qu'il convient de retenir.

Notre classe est assez spacieuse et nous sommes 24 élèves dont 12 filles et 12 garçons. Actuellement en français nous étudions le futur, les fonctions des classes grammaticales dans la phrase, les accords dans le groupe nominal...En mathématiques nous travaillons sur les nombres décimaux, les fractions, les calculs d'aire et le tangram.

Nous avons fait une sortie au musée des civilisations noires de Dakar pour nous enquêter des objets préhistoriques qui y sont exposés. En même temps ressortir les dissemblances entre l'art classique et l'art contemporain.

Nous envisageons également une sortie à Gorée pour faire le lien du site avec la traite transatlantique.

Pendant la récréation nous jouons à la corde à sauter, au football ou au handball sous la surveillance des maîtres et maîtresses de service. Dans notre emploi du temps nous avons sport tous les mardis et les jeudis.

Concernant nos projets de classe :

-Nous avons confectionné des anneaux olympiques qui ont été exposés dans le cadre du projet d'école concernant les jeux olympiques qui auront lieu à Paris.

-Nous avons également participé au défilé de la cérémonie d'ouverture ou il y'avait la présence d'illustres d'athlètes dont Isabelle Sambou qui fut médaillée d'or olympique en lutte gréco-romaine et Balla Dièye médaillé olympique en 2016 en taekwondo.

-Nous projetons également une étude de cas en géographie dans un site qui s'appelle le « Lac rose » pour essayer d'identifier les raisons pour lesquelles le lac a perdu sa couleur rose. Voilà l'économie de nos projets de classe.

Nous avons également une classe hybride qui regroupe le programme français et le programme sénégalais. On fait tronc commun avec les deux programmes mais chaque mercredi les élèves du programme sénégalais font cours de 14h à 16h.

Nous avons sous forme de podcast à partir de notre Fablab, lu un chapitre de la belle histoire de « leuk » le lièvre qui constitue un conte qu'on aimerait vous faire découvrir et la présentation du Sénégal sous cette même forme.

Afin de mieux appréhender le texte où l'emploi du « wolof » qui constitue notre langue nationale est très présent, nous vous avons préparé le lexique suivant :

Ndiamala : La girafe.

Doumbelane : Le royaume des animaux.

Bouki : l'hyène.

Nous terminerons par vous dire que nous avons avec notre maître fait l'étude de quelques poèmes de la Fontaine tel que : le lion et le rat, le laboureur et ses enfants, le corbeau et le renard.

Quel autre poème du même auteur aimeriez-vous nous faire découvrir ?

Nous espérons avoir apporté des réponses à toutes vos questions.

A bientôt,

Les élèves de la classe CM1C et leur maître Farba Sene